
 

 

 邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 4年 12 月 16 日（金）午後 1時 30分 

閉会年月日時刻 令和 4年 12 月 16 日（金）午後 2時 06分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204 会議室 

議案事項 
議案第 24号 邑楽町物価高騰対策子ども応援給付金支給要綱に 

ついて 

その他 

 

１）令和５年１月行事予定について 

 

２）次回教育委員会について 

 

３）その他 

 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   松﨑 澄子 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

学校教育課

長（松﨑） 

 

ただ今より、12 月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

中村委員、橋本委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回教育委員会から今日までの主なものについて説明させていただきま

す。11 月 30 日は課長会議がありました。また、同日の夕方に春高バレー

全国大会出場を決めた西邑楽高校女子バレーボール部の選手 6 名、監督、

校長の表敬訪問がありました。全国大会は来年 1月 4 日からです。12月

2 日は管内校長会、東部地区人事調整会議がありました。同日の夜には町

民体育祭に代わる町民スポーツイベントについての 2 回目の検討会があ

りました。選手を地区から選抜するのではなく、町民の皆さんが自由に

参加できる種目を考えていくという内容でした。5日から 9 日まで議会定

例会が開かれました。一般質問は、エアコンの維持管理と節電について、

通学路の安全と危険箇所の補修についてなどでした。10 日は中央公民館

で、おうら少年少女合唱隊 SING！のコンサート後に避難訓練が行われま

した。12 日は課長会議があり、同日の夜にはブロック別人事教育長会議

がありました。13 日は東部教育事務所の所長、管理主監、人事担当によ

る人事ヒアリングがありました。14日は来年度に向けた英語指導助手ALT

のプロポーザルがありました。以上です。 

 

ご質問はありますか。ないようですので、次に議事に入ります。議案第

24 号邑楽町物価高騰対策子ども応援給付金支給要綱について、松﨑学校

教育課長より説明をお願いします。 

 

この事業は、国の「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」

における「電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金」を活用

させていただきます。12 月 5 日の議会定例会におきまして、補正予算が

可決されましたので、要綱の制定事務を進めて参りました。邑楽町物価

高騰対策子ども応援給付金支給要綱（案）についてご説明させていただ

きます。第 1 条は、要綱の目的です。応援給付金を支給するために必要

な事項を定めます。第 2条は、支給対象者です。令和 4年 12 月 1 日時点

で邑楽町に住民登録がある（1）から（4）の学年が対象です。（1）が幼

稚園等に通う年長さん、（2）が小学校 6年生、（3）が中学校 3年生、（4） 
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議長（藤江） 

 

教育委員（岡

田） 

学校教育課

長（松﨑） 

 

 

議長（藤江） 

が高校 3 年生に当たる新成人です。第 3 条は、支給要件です。原則、対

象者を養育する保護者に支給します。第 4 条は、応援給付金の支給額で

す。支給対象者 1 人につき 2 万円です。第 5条から第 10 条までは、給付

金の申請や支給方式に関することです。児童手当が町から振り込まれて

いる方には、教育委員会から保護者宛に「児童手当の口座へ応援給付金

を振込させてください」と申し込みます。保護者から拒否の意思が示さ

れなければ給付金の支給事務へ進みます。町以外から児童手当が振り込

まれている方と児童手当を受給していない年代の保護者には、応援給付

金申請書を提出していただくよう通知します。申請書の受付後、給付金

の支給事務へ進みます。いずれも、原則は口座への振込により支給しま

す。第 11 条から第 15 条は、応援給付金の支給等に関する運用面につい

てです。教育長は、事業の概要について住民へ周知し、期限内の申請を

促します。この要綱が皆さまからのご承認をいただけましたら、12 月中

に公布となる予定です。対象者の保護者への通知を令和 5 年 1 月上旬に

届くように発送しまして、振込の時期は 1 月から 3 月の間を想定してお

ります。すべての事務を終えまして、この要綱は令和 5年 4月 28 日限り

で効力を失います。 

現在、物価が高騰している状況の中、子育て支援などいくつかのメニュ

ーに対して国から交付金が出ることになっています。どういった事業を

行うかは各市町村が決めることになっており、これから邑楽町では、こ

ちらの給付金事業と住民税の均等割だけが課税されている世帯を対象に

した給付金事業を行う予定です。教育委員会としては、入学などの節目

で支出が増える世代を対象に、物価高騰対策として給付金を支給したい

と考えています。以上です。 

 

何かご質問等ありますか。 

 

子育て世帯の全世帯に均一に支給することもできるということですか。 

 

できますが、子育て世帯を対象に昨年度、給付金を支給しておりますの

で、今回は入学などの節目でランドセルや制服など特別な出費が発生す

る世帯を支援する内容となっています。 

 

ほかにありますか。ないようですので、議案第 24号邑楽町物価高騰対策 
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議長（藤江） 

 

 

 

学校教育課
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議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

学校教育課

長（松﨑） 

子ども応援給付金支給要綱について、ご承認いただけますでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

議案第 24号邑楽町物価高騰対策子ども応援給付金支給要綱について、提

案どおりに決定いたします。次に、その他の 1）令和 5年 1 月行事予定に

ついて、松﨑学校教育課長・田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 
学校教育課の 1月の主な予定行事を読みあげる。 

 
生涯学習課の 1月の主な予定行事を読みあげる。 

 
1 月には両中学校でスキー教室を予定しておりますが、コロナが落ち着か

ないこともあり、2泊 3日を 1泊 2 日に変更して実施する予定となってい

ます。何かご質問等ありますか。ないようですので、次に、その他の 2）

次回の教育委員会についてですが、1 月 26日（木）午前 9時 30分からで

お願いしたいのですが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは、次回の教育委員会は 1 月 26 日（木）午前 9 時 30 分から行う

ことに決定しました。その他として皆さんから何かございますか。 

 

1 件報告がございます。学校のトイレに生理用品を試行期間を設けて設置

している件につきまして、経過報告をさせていただきます。9 月から 11

月の様子を、12 月 7 日の養護教諭部会で情報交換いたしました。その概

要ですが、中学校では、「急な生理への安心感」のために設置していると

いう目的を概ね理解した運用になっている様子でした。小学校の使用数

からは「学校に用意があるのでそれを使用すればよい」という様子が感

じられました。子どもたちには、自分の準備は自分でするという自己管

理能力を身に付けさせるべきですので、1 月から 3月の試行期間はその点

を念頭に運用方法を改善することになりました。「急に生理になったとき

に助かりました」という子どもの声もありましたので、「安心感の提供」

と「自己管理能力の育成」の折り合いをどうつけていくかが課題です。 
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保護者や子どもたちには、ほけんだよりなどを通して経過報告を行い、

保護者には「自己管理能力の育成」について家庭での協力を促す予定で

す。小学校では貰えるものだと思って手に取る児童もいるようなので、1

カ所に置く数を少なくするなど工夫する必要もあるようです。以上です。 
 

他にありますか。ないようですので、以上で 12月の教育委員会を閉会し

ます。 

 
 

 


